

Förderung der Aphasiebewegung

Der Landesverband Aphasie Rheinland-Pfalz e. V., und speziell die Selbsthilfegruppe „Junge Aphasiker“, bedankt sich recht herzlich für eine großzügige Spende der Sparda-Bank Südwest e G. Das Foto zeigt Henning Oster (links), Leiter Filialvertrieb, bei der Übergabe des Schecks in der Geschäftsstelle Neuwied an den Leiter der Gruppe Rolf Wagner (rechts).

Mit der Förderung in Höhe von 1.000,- € kann u. a. ein Seminar, „Neues aus dem Recht für Menschen mit Aphasie“, finanziert werden.

Auch Dank der Sparda-Bank ist der Aphasiker-Verband auf dem besten Weg zur gelungenen Inklusion.

Rolf Wagner

